



「日本における多文化共生の可能性」

講演: ジョージ W. ギッシュ, Jr.

秋晴れの候、皆様ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

いつもお支えを頂き、ありがとうございます。

日本は2020年のオリンピック開催を前に、多くの外国の方に注目されています。講師のジョージ・W・ギッシュ先生（山梨英和学院理事長）は長年、琵琶音楽史の研究者であり奏者であられ、学寮プログラムでは音楽史のお話と演奏を頂いてきました。

この度は、日本文化史を通して、日本人のアイデンティティーを探り、今日の多文化理解と外国人との共生を考えていきます。

分かりやすく、ユーモアあふれる先生のご講演を是非お楽しみください。

どうぞお誘い合わせのうえお出かけ下さい。

皆様のお越しを心よりお待ちしております。



ジョージ・W・ギッシュ, Jr 先生略歴：

1936年に米国カンザスに生まれる。1958年にメソジスト教会短期宣教師として初来日。62年まで名古屋の教会とミッションスクールに奉職。1968年から再来日、ほとんど半世紀にわたり日本の教育、教会のために尽力される。AVACO（アバコ）視聴覚センターではキリスト教美術、日本伝統芸能を担当、日本基督教団では「教団ニュースレター」など広報機関紙の編集にも携わりながら、青山学院大学宗教主事の務めと日本文化史を講じ、現在、青山学院大学名誉教授になり、山梨英和学院理事長と江戸川総合人生大学国際コミュニティ学科長など務めている。

日時 2017年 **10月12日(木)19時**

会場 **富坂キリスト教センター1号館 会議室**

(住所:文京区小石川2-9-4)

入場料 **無料**

主催 **山上国際学寮**

TEL **03-3812-3852(岡田)**